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近日，据记者了解，为满足广大手机用

户、无线上网卡用户及时知悉数据流量使用

情况的需求，中国联通目前正在力推多种形

式的数据流量提醒服务，力求提升服务质

量，强化用户服务感知。据悉，自 2011 年底，

中国联通已经开始发力客户服务工作，并主

推流量提醒、网上营业厅、异地补卡、全国一

卡充、3G 专属坐席等多项体现服务便捷性的

举措。其中，主推的流量提醒业务正迎合目

前以 3G 用户在内的广大移动手机用户手机

上网频率高、流量使用大的特点。

“随着智能终端的普及，移动互联网的高

速发展，数据流量出现井喷，这对运营商无疑

是利好，但流量提醒服务必须到位，保证用户

的利益是关键。”通讯人士表示。据悉，中国

联通为让用户放心使用数据业务，目前力推

和完善流量短信提醒的服务。目前已推出针

对 3G、2G 手机用户、上网卡用户、国际漫游用

户在内的 12 种流量提醒方式 。

例如，针对 3G 手机用户，联通会发送短

信及时提醒用户已使用流量，以及剩余流量，

用户可以根据个人情况选择按天或按周进行

提醒，避免用户因数据流量超出套餐而产生

不必要的话费；在国际漫游方面，用户境外出

行，中国联通用户当日使用国际漫游数据流

量每达到 10M（即用户使用流量达到 10M/

20M/30M…等），就会收到联通发送的提

醒短信息（每日单独累计，少于 10M 不发

送短信）。

据相关调研机构最新发布的报告

显示，刚刚过去的 2012 年春节，短信拜

年仍然是国人首选的拜年方式，但通过

微博、微信、米聊、飞聊等手机应用进行

拜年的方式已经开始兴起，而这些新型

的方式都需要数据流量支撑，从而出现

春节期间数据流量短时井喷。仅广东

一省，春节 7 天长假中，3G 数据流量则累计

达到了 256TB，比去年增长 6 倍；2G 数据流

量 就 累 计 达 到 了 50.4TB，比 去 年 增 长 2.63

倍，专家分析，出现这种现象是数据业务爆

发增长和消费者通讯生活方式改变所引起

的，这给运营商在流量提醒服务上提出了更

高的要求。

随着 3G 产业的不断成熟，移动互联网

使用人群越来越多。联通独有的 WCDMA

3G 网络是目前国内网络速率最快的 3G 网

络 。 刚 上 市 不 久 的 WCDMA 版 本 的

iPhone4S 的最高网络速率达到 14.4Mbps，而

WCDMA 3G 网络升级到 HSPA+后，联通的

沃 3G 无 线 上 网 卡 下 载 速 率 峰 值 达 到

21.6Mbps。业内人士分析认为，除了用户对

数据业务的刚性需求，WCDMA 优质的网络

体验，很大程度上提升了用户的上网意愿，

增加了上网流量，联通力推流量提醒，是用

户服务人性化的体现。

中国联通相关负责人介绍，手机数据流

量的产生主要包括 3 个方面：一是用户正常

使用数据业务时会产生流量；二是智能手机

的操作系统或应用程序自动产生的网络链

接、信息推送等会产生流量；三是用户自己

安装的第三方应用软件下载或更新也会产

生数据流量。联通流量提醒服务使得这些

流量的产生均可以通过流量提醒服务很好

地掌控，让用户放心地畅游移动互联网络。

据了解，除了联通主动向用户发送的以上 6

大类流量短信提醒外，用户还可以通过联通

实体营业厅、网上营业厅（www.10010.com）、

手机营业厅、10010 服务热线等多种便捷方

式，查询到自己已经使用的数据流量。

中国联通 12 种流量提醒方式：

1、针对后付费手机用户和上网卡用户

的国际漫游使用量短信提醒；

2、针对后付费手机用户和上网卡用户

当日使用的国际漫游数据流量已达 50MB/

100MB/150MB/…时的短信提醒；

3、针对 3G 预付费、3G 后付费手机用户

的手机上网流量短信提醒；

4、针对 3G 预付费、3G 后付费手机用户

总流量超过 5G 时短信提醒和总流量达到 6G

即将关闭数据功能短信提醒；

5、针对预付费无线上网卡 3GB 半年卡

和 6GB 年卡用户套餐内剩余流量为 50MB 时

短信提醒；

6、针对预付费无线上网卡使用流量大

于 50KB 短信提醒；

7.针对预付费无线上网卡用户，在每次

上网结束时，如使用流量大于 50K，以短信告

知用户本次使用流量和费用情况；

8、针对预付费无线上网卡用户流量达

到某档套餐所包含流量短信提醒；

9、针对预付费无线上网卡用户总流量

超过 14G 时的短信提醒；

10、针对预付费无线上网卡用户总流量

达到 15GB 封顶时短信提醒；

11、针对后付费上网卡、后付费/预付费

手机用户流量短信提醒，用户按天、周、月定

制或取消(默认按周提醒)；

12、无线上网卡流量封顶短信提醒。（王欢）

联通力推流量提醒业务 强化用户服务感知

近日，“未来城市可持续发展论坛暨沃尔

沃集团与世界自然基金会碳减排先锋签约仪

式”在三亚召开。作为沃尔沃的合资企业，以

及沃尔沃集团旗下的品牌，山东临工也一同

签约加入此项目。“在国内的工程机械制造业

来说，临工的本次签约可以说领先一步。”

WWF 有关工作人员对记者表示。

“蓬门”因何为君开？

根据 WWF 的规定，成为碳减排先锋成员

的企业必须承诺根据 WWF 与相关企业订立

的协议，在一定时间范围内有效地减少二氧

化碳排放量。而企业减排的结果将由独立的

技术专家进行监督。同时作为碳减排先锋成

员的企业所制定的目标要比企业最初设立的

目标更加宏远，并且必须能够表明企业在减

少温室气体排放方面走在行业的前列。

“因此，临工能够领先与行业其他企业与WWF

签约，充分显示了WWF对于临工以节能为核心战

略与竞争力的高度认同，而且也显示了临工对于未来

行业发展趋势的准确把握，这对于同行其他企业来

说，起到了一个标杆作用。”行业协会的专家表示。

临工节能长跑：“罗马不是一天建成的”

“节能减排，一直是临工的核心价值取向

之一，此次签约加入 WWF 的这个项目对于

临工来说，不只是因应集团的要求，更是临

工借势进一步实现企业战略的步骤之一，是

临工节能核心理念的新发展阶段。”临工总

经理文德刚表示。

“实际上，早在与沃尔沃合作后的初始

阶段，节能减排就被树立为临工的主要战略

与核心竞争能力。自 2007 年始，临工就开始

了节能型装载机的研发工作；2010 年，临工

节能型装载机通过了国家权威部门鉴定，其

节能效果达 10%以上；2012 年 2 月，我们的第

二代节能技术已经在唐山发布，综合节能效

果可达 20%以上。”文德刚介绍说。

“说起来，相比于集团与 WWF 合作始于

2010年，我们算是先知先觉呢。”文德刚笑着说。

“先锋”角色背后的故事

“先锋这个词对于临工来说，其实有两重

涵义。”文德刚说，“一是借助这个项目体现临

工在行业内节能减排领先者的角色，督促我

们自己在节能技术的研发与执行中更加努

力；另一方面临工在节能减排方面的竞争力

也将会是临工实现国际化战略的先锋。”

“无论从企业社会责任、消费者利益还

是企业自身发展来看，节能都是一个竞争热

点。”行业协会的一位专家表示。

对此，文德刚认为：“本次与 WWF签约，一

方面标志着 WWF对于临工前期对于节能技术

开发应用清晰战略的认同，另一方面 WWF 对

于签约企业的更高要求反过来对于临工的下一

步第三代节能技术的研发、乃至后续的节能战

略的调整都是一个极大的促进作用。”

国际化战略提速：签约WWF

“除了对于国内竞争格局的影响，本次

签约 WWF 对于临工对于海外市场的开拓以

及国际化战略的实施来说，也起到了提速的

作用。”文德刚继续介绍到。

“对于临工来说，练好内功是我们当前的重

心，所谓内圣而外王吗。”文德刚说道，“临工也想

借此次与 WWF 签约，加快对于节能技术的研

发与实现，从而加速临工国际化战略的实施。”

海外诸国目前已经加大了对于环境保护与可

持续发展模式的重视，而节能自然也成为了国际

各工程机械制造商进入这些国家的门槛与标准。

“此次临工与 WWF 签约，标志着临工不

但在国内成为了节能方面的领先者；同时在

海外新兴市场的开拓上，临工更有信心与国

际一流企业在同一起跑线上竞争。”文德刚表

示。 （红 雪）

2011 年 年 底 德 班 气 候 大 会 上，与 会 的

200 多个国家和机构代表达成了包括 4 份决

议的“德班一揽子决议”。这标志着德班气

候大会经过马拉松式的谈判之后交出了一

份答卷，给予了国际社会关于应对气候变化

进程的新承诺。

企业是社会的细胞，实现低碳经济的可

持续发展，关键还是要落实到每一个企业。

环境领先型企业爱普生，自创建伊始一直秉

承“与自然为友”的环境理念，追求企业经营

与地球环境的和谐共存。凭借其领先的环

保科技打造业界绿色标准，引领行业发展，

通过商品、服务、生产及销售的每个环节提

供内顾客所追求的降低环境负荷的价值。

凭借其领先的环保科技为客户提供超越其

期待的产品和服务。

2008 年的比利时布鲁塞尔，爱普生率先

发布了面向下一个时代的“2050 环境愿景”，

提出爱普生将致力于在 2050 年前将所有产

品和服务生命周期中的二氧化碳排放量减

少 90%；在 2010 年的东京环保展上，爱普生

又正式向外界公布了“SE15 中期环境活动方

针”：以“省、小、精”技术为基础，通过商品、

服务、生产及销售的每个环节提供内顾客所

追求的降低环境负荷的价值。

仅在 2010 年，爱普生就投资 30.3 亿日元

用于环境研究开发费用，其中环境友好型商

品的开发占了 75.6%。这是爱普生在销售的

商品群中不断提高使用时的节能性能，又积

极推进替代含有化学物质等环境友好型商

品的开发而发生的费用。此举彰显出爱普

生作为一名企业公民应该承担的社会责任，

以及在防止日益严重的环境问题及构筑可

持续发展社会方面应做出的贡献。

为定期回应顾客和社会关于产品和环

保的期待，爱普生每年发布《可持续发展报

告》，总结在过往中所积累的经验与成绩。

在《2011 年可持续发展报告》中，爱普生的环

境经营理念与行动在继承中也开启了新的

篇章：在企业自身环境经营方面，爱普生从

产品的设计、选择、制造、运输、使用，到再生

过程都强调减少和避免对资源的消耗和环

境的污染。气候变暖来源于温室气体，而它

的排放与商品设计生产、资源利用等环节有

着密切的关系。 （小 玉）

近 日，美 国 ADA 官 方 杂 志 面 向 中

国 的 首 份 刊 物《American Diabetes

Association Journals In Focus》中 文 版 编

委会在天津召开。编委会由著名糖尿

病学家潘长玉、蔡德鸿等领衔，由遴选

自全国各地的知名糖尿病专家约 30 余

名组成，该杂志由广药中一消渴（糖尿

病）基金和广州中一药业协办，正式揭

开了中国糖尿病学界、民族药企与美国

ADA 协 会 深 化 国 际 交 流、资 源 共 享 的

帷 幕，成 为 2012 年 度 中 国 糖 尿 病 领 域

的一大盛事。

美国糖尿病协会成立于 1940 年，是

全世界最具影响力和最负盛名的糖尿病

组织之一，是全世界公认的最具影响力

的顶级学术期刊之一。

消渴丸已先后进入《国家基本药物目

录》、《中国 2 型糖尿病防治指南》等，被评

定为中国首批 9大“传统名优中成药”。30

多年来，中一药业不断提高疗效，降低疗

程费用，先后开展了国家 863计划课题“中

一牌消渴丸循证医学研究”、“消渴丸药物

经济学研究”，为患者用药安全、有效、经

济提供了更有力的保障。

据悉，广州中一药业已成立广药中

一消渴（糖尿病）基金，其宗旨是开展糖

尿病领域的公益活动，推动糖尿病学术

交流和学科发展。此次协办 ADA 官方

杂志精选中文版，接下来还会举行系列

学术会议和培训教育，要利用 ADA 的平

台，借助其学术影响力，进一步提升中国

的糖尿病防治水平。 （李 云）

近日《纽约时报》的一篇文章，把苹

果公司的另一面展示给公众。外表时

尚光鲜、炙手可热的苹果电脑产品，其

背后则是中国产业工人极低的劳动工

资、带有环保问题甚至不够安全的劳动

环境。在企业责任面前，行业巨头的苹

果选择了回避。其实企业责任不仅只

是行业巨头的事情，每家企业都需要认

真思考。

在 福 建 ，也 有 许 多 企 业 通 过 自 身

努力践行企业责任。作为知名房地产企

业，正荣集团近年来提出了“企业公益性

支出”的概念，即将企业社会责任、公益

投入融入到企业的生产过程中，使之成

为企业行为的一部分。例如，为了提高

市民的生活品质，在规划福州的世欧·王

庄安置房项目之时，正荣集团就提出“变

安置为安居”的理念，开创了中国安置房

的先河。

（杜 威）

近日，素有全球“水界奥斯卡”之称

的伯克利斯普林斯国际品水大赛在“泉

水之乡”伯克利揭晓, 来自中国昆仑之巅

的高端矿泉水昆仑山，经过全球 24 位知

名品水大师和专业评委的反复品鉴与评

审，一举摘得“伯克利世界品水大赛好水

金奖”，荣登世界顶级好水殿堂，也一举

打破国外水对该奖项的垄断，实现了中

国水界世界金奖零的突破。

伯克利品水大赛评委主席、知名品

水师亚瑟·梵·伟森博格在为昆仑山颁

奖时表示，“伯克利世界品水大赛好水

金奖”是为表彰参赛产品卓越品质、表

达对其品质认可而设立。昆仑山天然

雪山矿泉水品质不仅达到甚至超出了

我们评选的要求，获奖实至名归。

“让中国人喝上品质卓越的天然矿

泉水”一直是昆仑山为之奋斗的理想与

愿景。昆仑山领奖代表表示，获得“伯克

利世界品水大赛好水金奖”是对昆仑山

世界一流好水品质的认同。昆仑山期待

更多国人了解和认可高端水品质，实现

国人瓶装水消费的健康升级。

（王 伟）

公司技术走漏、企业内幕不胫而走、

明星隐私曝光……在这个纷繁的时代，私

密信息被盗的各种新闻天天都在上演。

那么，如何替这些企业及更多的个人用户

守住“秘密”？小编日常也有很多重要资

料需要存入闪存盘，为确保资料的安全

性，一款加密闪存盘必不可少，而笔者入

手的正是全球闪存领袖金士顿推出的

DataTraveler Vault Privacy加密闪存盘。

首先，这款产品采用防水设计，以往

小编在办公的时候，几次由于不小心打

翻水杯而导致“水漫闪存盘”，轻则读取

迟缓，重则数据丢失，严重影响工作。而

金士顿 DTVP 能够帮助企业用户应付难

以预料的意外状况，对于出入各种场合

的个人用户来说，也更加放心，最大化降

低信息数据丢失和破坏的风险。其次，

在材质选择上，金士顿 DTVP 采用耐磨

的铝制外壳，拿起来很有质感，轻便小

巧。不易受损的铝质外壳不但保证了外

观始终如新的持久性，还使得闪存盘更

加强悍，减小因挤压、碰撞带来的损坏，

足以应对多种意外事件。

在安全性能方面，小编也曾用过软

件加密以及市面上一些防伪硬件加密

产品，不但容易破解，数据信息也很容

易 遭 到 攻 击 和 损 坏 。 然 而 ，金 士 顿

DTVP 闪存盘最大的特点就是采用了领

先 业 界 的 256 位 硬 件 高 级 加 密 标 准

(AES) 技 术 ，全 面 保 护 所 有 的 存 储 数

据。 （李 东）

瑞星公司近日向广大网民发出病毒警

报表示：曾在 2011 年“叱咤风云”的“网银超

级木马”再度来袭，瑞星安全专家介绍，新版

“网银超级木马”最近非常流行，病毒会非法

篡改支付宝页面内容，广大用户在网购时需

格外谨慎。

瑞星安全专家唐威介绍，病毒利用一款

正规看图软件做幌子，利用其加载 dll 但缺乏

验证的漏洞，加载病毒模块，并创建和注入

傀儡进程，来躲避杀毒软件的拦截和查杀。

不仅如此，新版“网银超级木马”还完全借助

正常软件传播、运行木马的方式，越过绝大

多数杀毒软件，用户在上网支付时会将银行

卡中的钱直接打到黑客账户中，严重威胁网

民的财产安全。

此病毒利用卖家发来的商品细节照片

等类似文件，将病毒伪装其中，当用户点击

运行此细节图片时，首先打开了一个正规

看图工具，而实际带有病毒功能的文件就

是利用看图软件进行加载的。据瑞星安全

专家介绍，更为恶劣的情况是，该病毒会弹

出支付失败的页面，提示用户“ 对不起，本

次支付失败！系统超时导致了交易失败，

本次交易未扣款。请您返回商户页面重新

进行支付”或者“ 支付失败，本次交易银行

未扣款，请您重新支付。说明：如果您的银

行已扣款，支付宝会在 1 至 2 个工作日内将

款项返回到您的银行卡中”等手段，反复骗

取用户的财产。因此，用户在上网购物下

单时，应严格按照规范流程进行操作，付款

时认清收款方，避免出现将钱打进黑客账

户的情况。

（穆 然）

昆仑山矿泉水荣登世界顶级好水殿堂

金士顿DTVP加密闪存盘：守住你的“秘密”

瑞星提示：“网银超级木马”再度来袭

临工携手WWF：“碳减排先锋”背后的内外涵义

爱普生以绿色科技追求和谐双赢

民族药企携“消渴丸”协办国际顶级学术期刊

企业责任不容回避

作为全球第二大电信设备商，华为

一直积极拓展海外市场，以寻求新的利

益增长点。近期，华为在海外市场屡有

斩获，并迎来新一轮订单。

华为公司日前宣布，赢得印尼运营

商 PT XL Axiata Tbk 的运维服务订单。

自此，华为将会负责 PT XL Axiata 的多

厂商多技术网络，包括端到端的网络管

理、网 络 维 护、现 场 操 作、24/7 网 络 保

证、备件管理、客户问题回复等。

而随后，又有新闻透露华为与安哥

拉移动运营商 Movicel 签署了一份 LTE

网络部署合同。基于该合同，Movicel 将

采用 1.8GHz 频谱在该国产油重地卡宾

达省部署一张 LTE FDD 网络。该网络

将于今年 6 月启用。华为目前在海外市

场的发展，的确取得较好成绩，但在庆

祝之余，更应驻足检讨其他不足，尤其

是技术投入部分。

新加坡《海峡时报》日前报道，创新

及 旗 下 子 公 司 、WiMAX 服 务 供 应 商

QMax Communications 已经对华为提起

诉讼，要求赔偿 1170 万新加坡元的损失

（折合人民币约 5860 万元）。

据悉，此诉讼缘起 2010 年 6 月，创新

向华为承包了一个 WiMAX 宽带项目，

用于在新加坡组建和运营一套 WiMAX

无线网络，但该项目仅仅半年之后便下

了马。创新索要的这笔赔偿金便是与

该项目有关的费用总和。除此之外，今

年年初，Telenor 巴基斯坦子公司向华为

巴基斯坦分公司提起法律诉讼，其纠纷

已经被移交至法庭进行仲裁。而现有

资料显示，华为应从 2011 年 4 月开始向

Telenor 巴基斯坦子公司提供 3 年的受

控网络服务。虽然目前无法得知两家

公 司 之 间 的 纠 纷 是 否 和 华 为 提 供 给

Telenor 巴基斯坦子公司的受控网络服

务有关，但可以肯定的是，这一事件必

将影响合作进程。

目前，华为正处在高速发展时期，其

产品也接受着来自世界各地使用者的考

验，但种种迹象表明，目前华为产品在技

术上似乎稍显薄弱。作为走向世界的国

有品牌，人们更希望华为能稍稍放慢脚

步。因为只有这样，才能在重重危机包

围 下 的 市 场 红 海 中 看 到 曙 光，找 到 出

路。 （鲁 科）

华为海外市场发展之路：将技术做好 产品做精


